

ROUTE FORESTIERE DU FRANKENBOURG

Communiqué de l'Office National des Forêts

« L'ONF informe que la route forestière du Frankenbourg (de Breitenau à La Vancelle) sera dorénavant fermée toute l'année aux véhicules à moteur pour les raisons suivantes :

- les périodes sèches sont plus longues et plus intenses. Le risque « feu » augmente d'année en année. Limiter la pénétration des usagers à moteur dans le massif en période estivale permet de réduire le risque de barbecues, de feux de camping et divers déchets,
- axer l'approche du massif sur des mobilités plus douces (balade, vélo, etc...) et respectueuses de l'environnement,
- mettre en place une réglementation lisible. Les infractions constatées sont trop nombreuses même en semaine, malgré une ouverture de la route déjà très limitée dans le temps. En période de cueillette, les verbalisations sont parfois quotidiennes et la découverte de places de feu de bivouac est fréquente en été,
- apporter de la quiétude au massif.

Les autorisations spécifiques permettant l'accès au massif pour les associations et les ayants-droits sont maintenues.

La signalisation et les espaces de stationnement aux entrées de la forêt domaniale de La Vancelle seront adaptés.

Cette décision permettra d'accueillir le public dans de meilleures conditions et limitera les risques qui découlent d'un accès facilité du massif aux véhicules motorisés (feux de forêt, cueillette à but lucratif, etc...

